



MARC FORTIER

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE

Équipe lors de sa carrière junior :
Les Saguenéens de Chicoutimi, de 1983-84 à 1986-87

Marc Fortier a joué quatre saisons dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec avec les Saguenéens de Chicoutimi.

Au cours de sa carrière junior, il a conservé une moyenne de 1,76 point par match grâce à un dossier de 164 buts et 314 passes pour un total de 478 points en 271 rencontres.

En 1986-87, il fut nommé à la première équipe d'étoiles de la LHJMQ. De plus, il a remporté le trophée Jean-Béliveau à titre de champion compteur du circuit junior majeur québécois à la suite d'une récolte de 201 points.

Du 14 décembre 1986 au 22 mars 1987, il a établi une séquence record de 37 matchs consécutifs avec au moins une mention d'aide.

Encore aujourd'hui, il détient la marque pour le plus grand nombre de passes en séries éliminatoires avec 40 ; un exploit qu'il a réalisé en seulement 19 parties en 1987.

Au cours d'une carrière professionnelle s'étalant sur six saisons dans la LNH, il a inscrit 42 buts et 60 mentions d'aide pour un total de 102 points en 212 parties avec trois formations : les Nordiques de Québec, les Sénateurs d'Ottawa et les Kings de Los Angeles.

Le 2 février 2008, son numéro vingt (#20) a été le sixième chandail retiré dans l'histoire des Saguenéens de Chicoutimi.

INFORMATION ON HIS CAREER

Team during his junior career:
Chicoutimi Saguenéens, from 1983-84 to 1986-87

Marc Fortier played four seasons in the Quebec Major Junior Hockey League with the Chicoutimi Saguenéens.

During his major junior career, he scored 164 goals and added 314 assists for a total of 478 points in 271 games; an average of 1.76 points per game.

In 1986-87, he was named a QMJHL first-team All-Star. Moreover, he won the Jean-Béliveau Trophy as the League's top scorer with 201 points.

From December 14, 1986 to March 22, 1987, he registered at least one assist in 37 consecutive games - a QMJHL record.

He still holds the record for most assists in one playoff year with 40; a record he established in only 19 games in 1987.

During his six-year NHL career, he collected 42 goals and 60 assists for a total of 102 points in 212 games with three franchises: the Quebec Nordiques, the Ottawa Senators and the Los Angeles Kings.

On February 2, 2008 his #20 became only the sixth jersey to be retired by the Chicoutimi Saguenéens organization.

Né à Sherbrooke, Québec, le 26 février 1966. Centre, 5'11", 190 livres.

Born in Sherbrooke, Quebec, on February 26, 1966. Center, 5'11", 190 lbs.

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEN PIM
<i>Saison Régulière / Regular Season</i>					
1983-84 Les Saguenéens de Chicoutimi	67	16	30	46	51
1984-85 Les Saguenéens de Chicoutimi	68	35	63	98	119
1985-86 Les Saguenéens de Chicoutimi	71	47	86	133	49
1986-87 Les Saguenéens de Chicoutimi	65	66	135	201	39
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	271	164	314	478	258
TOTAL LNH NHL TOTAL	212	42	60	102	135

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEN PIM
<i>Séries éliminatoires / Playoffs</i>					
1983-84 Les Saguenéens de Chicoutimi	-	-	-	-	-
1984-85 Les Saguenéens de Chicoutimi	14	8	4	12	16
1985-86 Les Saguenéens de Chicoutimi	9	2	14	16	12
1986-87 Les Saguenéens de Chicoutimi	19	11	40	51	20
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	42	21	58	79	48